

MEDIO: STEREO CIENTO/RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE PRIMERA EMISION
FECHA: 14/MARZO/2013

Impactante racha positiva del peso

MARTIN CARMONA: A decir de Pedro Zorrilla, quien es el director general adjunto de Servicios de la Bolsa Mexicana de Valores, mucho tiene que ver también las expectativas negativas que se mantienen allá en Europa, es el argumento que él da, sin embargo dice que a la larga estos anuncios de reformas al sector telecomunicaciones van a repercutir de manera positiva en las empresas vinculadas a este sector, habrá que ver cuál es el impacto que tiene, cuáles son ya las modificaciones concretas que se hacen al sector telecomunicaciones, los ajustes y cuál va a ser el impacto que se tiene en las empresas.

Por lo pronto, hoy los inversionistas lo que hacen es decir “no vamos más con estos títulos por el momento” a la espera de mejores noticias.

Así que ahí está el mercado de valores que ayer perdió 1.56 por ciento, el peor nivel en los últimos tres meses.

El que da buena cara es el mercado cambiario.

LEONARDO CURZIO: Sí, es lo que te iba preguntar. Anuncia Standard and Poor's digamos la elevación de la calificación, el mercado de valores, como vemos tiene su propia lógica, no solamente reacciona con esta información, pero el cambiario sí, el peso lleva una racha impactante.

MARTIN CARMONA: Incluso hay quienes han dicho que podría ya afectar las exportaciones mexicanas, dicen los especialistas que no es una moneda que si bien se ha revalorizado de manera importante en las últimas semanas, no es un factor que vaya a afectar el comercio exterior.

En esta semana bajó 20 centavos, a raíz del anuncio de las reformas al sector telecomunicaciones y después el reconocimiento que hace Standard and Poor's, el peso ha bajado. Ayer cerró 12.63 en operaciones en bancos y casas de cambio, al mayoreo 12.47 y la expectativa es que siga bajando, Leonardo.

LEONARDO CURZIO: Muy bien.